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Aos vinte um dias do mês de junho de dois mil e onze, às dez horas, na sala de 
reunião  do  Campus  Arapiraca,  do  Instituto  Federal  de  Alagoas,  reuniram-se  os 
membros do Colégio de Dirigentes do IFAL, Sérgio Teixeira Costa, Reitor; Jeane Maria 
de Melo, Diretora-Geral do Campus Maceió; Carlos Guedes de Lacerda, Diretor-Geral 
do Campus Palmeira dos Índios; Marília de Gois Netto,  Diretora-Geral do Campus 
Marechal  Deodoro;  José  Jonas  de  Melo  Alves,  Diretor-Geral  do  Campus  Satuba; 
Osineide Cavalcante Silva, Diretora-Geral do Campus Penedo; Fábio Ribeiro, Diretor-
Geral do Campus Arapiraca; Ricardo de Albuquerque Aguiar, Diretor-Geral do Campus 
Piranhas; Dácio Lopes Camerino Filho, Diretor-Geral do Campus Maragogi; Erisvaldo 
Ramalho,  Diretor  do Campus Avançado Murici;  José Hélio  dos Santos,  Diretor  do 
Campus Avançado de São Miguel dos Campos; Helio Martins, representando Carlos 
Henrique Almeida Alves, Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação; José Carlos Pessoa de 
Melo, Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional; Wellington Spencer, Pró-Reitor de 
Administração e Planejamento; Heráclito de Almeida Ávila, representando o Pró-Reitor 
de  Extensão,  e  Luiz  Henrique  de  Gouvêa  Lemos,  Pró-Reitor  de  Ensino.  Sob  a 
Presidência do professor Sérgio Teixeira Costa, Reitor do IFAL, iniciou a reunião com 
1. INFORMES GERAIS: foram informadas as festividades de comemoração junina 
dos  Campus  Maceió  e  Satuba;  foram  informados  eventos  acadêmicos  internos  e 
externos; foi informado pela diretora do Campus Maceió a criação de carteiras para 
alunos, além de elaboração de instruções de segurança para os alunos; foi informado 
pelo Pró-Reitor de Ensino sobre o curso de formação pedagógica e da necessidade 
de informações dos Campi sobre os professores que deverão frequentar este curso, e 
informou sobre curso de treinamento de manuseio de dados no SISTEC, e sobre a 
realização de formatura do Curso de Hotelaria a distância; foi informado ainda pelo 
Reitor que os professores que pediram Dedicação Exclusiva até agora terão seus 
pedidos garantidos até que façamos a regulamentação dessa concessão, desde que 
tenhamos  orçamento,  e  conforme  o  Pró-Reitor  de  Administração  e  Planejamento, 
devemos ficar no aguardo de uma resposta para alteração do orçamento vinda de 
Brasília. 2. Apresentação do Campus Arapiraca, o Diretor Fábio Ribeiro após vídeo 
ilustrativo,  apresentou  dados  sobre  inscrição  de  alunos,  quadro  de  servidores, 
instalações  provisórias,  eventos  acadêmicos  realizados  (seminários,  exposição  de 
fotografias, suporte de aprendizagem, projetos de pesquisa).  3. PRONATEC com o 
Relator Sérgio Teixeira em que o Reitor afirma que “a questão central é como nós 
iremos  aderir  a  esse  programa,  independentemente  da  questão  da  concepção 
ideológica  do  projeto”,  tendo  sido  feita  por  meio  de  slides  uma  apresentação  do 
Programa,  com  seus  objetivos  e  características,  com  previsão  de  orçamento  do 
programa com bolsa  para  professores  e  alunos,  e  no  caso dos professores,  será 
verificada  uma regulamentação  que ainda está  sendo  elaborada por  comissão do 
CONIF; O Pró-Reitor Luiz Henrique lembrou que esse programa deve ser pensado em 
conformidade com os objetivos institucionais de oferta dos cursos do IFAL, levando 
em consideração a carga horária dos professores; o Pró-Reitor José Carlos afirmou a 
necessidade de se  verificar  os  compromissos históricos  do IFAL com a educação 
técnica de qualidade, devendo qualquer oferta de curso técnico ser pensada a partir 
dessa perspectiva, com carga horária compatível com um modelo de formação cidadã 
para o aluno. 4. Situação orçamentária atual do IFAL; Relação de pregões Multi-
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campi  executados,  em execução  e  as  contratações  realizadas,  e  Material  de 
Consumo nos Projetos de Extensão, o Pró-Reitor de Administração e Planejamento 
Wellington Spencer iniciou agradecendo ao Diretor do Campus Satuba, pela recepção 
ao III Fórum de Diretores Administrativos - FORDAP, que fora realizado no último dia 
17, naquele Campus. Destacou a importância do Fórum onde são discutidos assuntos 
relacionados à área de Planejamento  e Execução Orçamentária  e  Financeira.  Em 
seguida apresentou o relatório da situação dos processos de aquisição de bens e 
serviços do IFAL para 2011. Em resumo apresentou que foram compilados 66 Termos 
de Referência, onde 67% já se encaminhados. Na modalidade Pregão Sistema de 
Registro de Preço, 58% de um total de 24 processos, já foram homologados. Foram 
realizadas 52 Inexigibilidades das quais 07 dizem respeito a cursos In Companny.Com 
relação as  aquisições relacionadas aos projetos  de extensão,  há  um considerável 
atraso,  contudo,  haverá  uma  reunião  com  os  Diretores  de  Campus  e  os 
Coordenadores  de  Extensão  para  solucionarem  este  ponto.  Por  fim  falou  da 
importância do planejamento e que os dirigentes confiassem na proposta de trabalho 
apresentada pela PRAP.  5. Horário de funcionamento do IFAL no recesso das 
atividades de ensino, o Reitor, após ouvir o grupo, informa que fica decidido que será 
feita uma Portaria do Reitor para regular essa questão para Reitoria e para os Campi. 
6. Carga horária de docentes que atuam em mais de um Campus fica decidido que 
os Diretores solicitarão o professor, sem prejuízo de suas atividades nos campus onde 
estão  lotados.  7.  Concursos  e  Nomeações, Pró-Reitor  de  Desenvolvimento 
Institucional, José Carlos, que apresentou quadro de informações sobre o resultado da 
remoção  e  nomeações  no  DOU,  obedecendo  aos  vários  códigos,  o  que  exige 
processos específicos para cada caso, informou ainda sobre o concurso de professor 
com 20 vagas de professor, que será publicado nestes dias no DOU, descrevendo as 
vagas, e informou ainda sobre o concurso Técnico-Administrativo já em andamento, 
com 129 vagas, sendo realizado pela UFAL/COPEVE/FUNDEPES, sob a supervisão 
do IFAL. Encerrada a reunião às 13horas e 30 minutos, eu José Maurício Pereira 
Pinto, Assessor Executivo da Reitoria do IFAL, lavrei a presente ata que vai assinada 
pelo Presidente e os  membros do Colegiado.

SÉRGIO TEIXEIRA COSTA
Presidente do Colégio de Dirigentes do IFAL
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